

Semaine
de l'ESS
à l'École

DU 27 MARS AU 1ER AVRIL 2023

DÉCOUVREZ L'ESS !

La Semaine de l'Économie Sociale et Solidaire à l'École s'adresse aux équipes éducatives souhaitant faire découvrir et vivre les valeurs de l'ESS.

Retrouvez les structures de l'ESS engagées et les actions proposées dans votre académie :

Atelier de sensibilisation à l'ESS L'ESPER, l'OCCE et partenaires



L'ESPER et l'OCCE proposent un atelier ayant pour objectif de faire découvrir l'ESS : son histoire, ses valeurs, ses principes et ses structures. Les supports pédagogiques utilisés favorisent la coopération et la participation active des élèves. L'ESPER est un collectif de 42 organisations de l'ESS engagé pour l'éducation à l'ESS en milieu scolaire. L'OCCE encourage et soutient la coopération comme valeur centrale à l'école, au travers notamment d'actions pédagogiques et éducatives proposées en classe.



Exposition Kessaco Mgen

Cette exposition est composée de 9 kakémonos et présente le modèle de l'Économie Sociale et Solidaire, ses valeurs, ses structures, son organisation. Un Livret pédagogique a été construit pour exploiter cette exposition avec les élèves. La Mutuelle générale de l'Éducation nationale, mutuelle de santé, a conçu cette exposition et la met à disposition des équipes éducatives.

DÉCOUVREZ PLUS D'ACTIONS
SUR LA CARTE



POUR PARTICIPER, INSCRIVEZ-VOUS !

ORGANISÉE PAR



AVEC LE SOUTIEN DE